

mundo, debemos asegurarnos de que su experiencia sea positiva desde el primer momento. El turismo bien gestionado es una herramienta poderosa para el desarrollo regional y la generación de empleo, pero ello exige voluntad, coordinación y modernización en la forma en que administramos nuestro patrimonio natural.

MÓNICA ZALAUETT

Presidenta ejecutiva
Federación de Empresas de Turismo de Chile

Ni mesías ni catástrofe

Señor Director:

en
dic
set
qui
có
rez
de
ún
ra

ale
y z
bri

Día Nacional de la Papa Frita

Señor Director:

Con el Día del Completo, y ahora con la propuesta del Día Nacional de la Papa Frita, estamos celebrando nuestro aporte a la obesidad en Chile y en el mundo.

DR. FERNANDO VIO DEL RÍO

Estacionamientos para embarazadas

Señor Director:

Contrasta la gran cantidad de estacionamientos para embarazadas en los supermercados con la baja natalidad nacional.

RÓMULO MIÑO ROJAS

cartasdirector@mercurio.cl

Usted puede comentar lo publicado en nuestro blog:
<http://www.elmercurio.com/blogs>

Las cartas enviadas a esta sección deben ser cortas, no exceder de un máximo de 350 palabras y consignar la individualización completa del remitente, incluyendo su número telefónico. El diario no puede verificar la identidad del autor y reproduce la indicada por este. La Dirección se reserva el derecho de seleccionar, extractar, resumir y titular las cartas, sustrayéndose a cualquier debate con sus corresponsales. No se devuelven las cartas que no son publicadas.

HACE 30 AÑOS



CRISIS EN IRAK Y FUGA FAMILIAR. En un indicio de la agitación vigente en el círculo interno del gobierno de Irak por la grave situación política y económica que se vive en el país, dos de las hijas del Presidente Saddam Hussein y sus esposos, ambos funcionarios con amplios poderes, recibieron asilo político en Jordania junto con un considerable número de oficiales del Ejército. En la foto, una imagen de la familia Hussein en 1988, cuando huyeron de algunos de ellos hacia el país vecino.

artista inglés, que vendrá a Chile el próximo mes que me coma una paloma arriba del cielo".

IA. La decisión del Presidente Jacques Chirac de retirar los reactores nucleares en la Polinesia francesa,